

Presentación



Distinguidos lectores, es un gusto presentarles la revista Káanbal en su edición número doce, con la que cumplimos nuestro compromiso de dar a conocer periódicamente los artículos escritos por alumnos de esta casa de estudios, así como por académicos y profesionales externos que amablemente colaboran con sus investigaciones.

En esta ocasión podrán conocer una variedad de temas relacionados con la salud y el uso de las nuevas tecnologías y la robótica en terapias de rehabilitación humana, verán que actualmente se pueden corregir afecciones degenerativas o congénitas con cirugías de mínima invasión. En el ámbito de la explotación petrolera nos expondrán el método geomorfológico, y los procesos en las líneas sísmicas. Además, se presenta una nueva aplicación diseñada por una docente, de gran utilidad para informarse sin costo de los procesos electorales desde un smartphone.

Así que, sin más preámbulo, los invito a disfrutar de estos artículos y, por supuesto, a participar proponiendo sus trabajos inéditos con temas de interés general, para el enriquecimiento de nuestra revista.

Dr. Emilio De Ygartua Monteverde
Rector